



Chers membres,

C'est avec plaisir que je vous annonce être candidat à la présidence du MR de Gerpennes.

A 22 ans et actuellement étudiant en agronomie à Liège, j'habite, je foule, sillonne et respire Gerpennes depuis maintenant 17 ans. J'ai toujours eu à coeur de participer activement à la vie villageoise via le folklore ou les associations et groupements citoyens et culturels.

Depuis les élections locales d'octobre dernier et ma prise de fonction en tant que Conseiller Communal, j'ai sciemment posé des actes, pris mes responsabilités et compris toute l'importance pour nous, élus libéraux, de pouvoir s'appuyer sur une section locale aussi forte que possible.

Mon dynamisme, ma créativité et ma jeunesse seront des atouts pour donner un nouvel essor à notre groupement villageois et fédérer les libéraux gerpinnois vers un projet politique commun. Dans l'optique où je serais amené à être élu président, je veillerai à proposer que son comité soit composé de personnes intègres, d'expérience, complémentaires et désignées par voie démocratique.

Je reste à votre entière disposition et vous invite à prendre contact avec moi pour de plus amples informations et motivations.

Votre dévoué,

Sacha Faieta



Sacha Faieta



sacha.faieta



sacha.faieta@gmail.com



0488/21 80 01

Sacha FAIETA

Conseiller Communal

Candidat à la Présidence du MR de
Gerpennes

De l'élan, du coeur
et une vision:

Le 12 avril, votez le
Renouveau !

